



桃山学院大学  
St. Andrew's University

2021年10月13日

報道関係各社 御中

## 《桃山学院大学》

**対面授業の再開が本格化、徐々にキャンパスの日常が戻る**

**【10月14日(木)、15日(金) 11:00-14:00】クラブ・サークルの勧誘イベント開催、  
キッチンカーでのテイクアウトメニュー提供も開始**

### 【本件ポイント】

- ◎桃山学院大学では**10月11日(月)より、原則、対面授業を再開**し徐々にキャンパスの活気が戻ってきました。
- ◎これに合わせて、和泉キャンパスでは10月14日(木)および15日(金)の11:00-14:00に、**新入生および2年次生を対象としたクラブ・サークルの勧誘イベントを開催**、2日間で45団体が参加します。
- ◎今学期より新たにキッチンカーによる食事提供を開始。**コロナ禍における、3密を避けたテイクアウトのニーズに対応しています。**
- ◎昨年中止となった**大学祭は、対面とオンラインを併用し11月20日(土)、21日(日)の2日間で開催**します(対面は、本学学生限定となります)。
- ◎ワクチンの職域接種実施など、本学は新型コロナウイルス感染症に対する対策を徹底しています。
- ◎キャンパス風景の撮影および、教員や学生へのインタビュー等の個別対応が可能です。



(対面授業：イメージ)



(クラブ・サークル勧誘イベント：イメージ)



(クラブ・サークル勧誘イベント：イメージ)



(キッチンカー：イメージ)

**【詳細】**

桃山学院大学（大阪府和泉市、学長：牧野丹奈子、2021年5月1日時点：学生数6,493人）では、政府による大阪府への「緊急事態宣言」が、9月30日をもって解除されたことに伴い、10月11日（月）以降の授業形態について一部授業を除き原則、対面形式の授業を実施しています。本学では、7月以降に新型コロナウイルス感染症ワクチンの職域接種を実施し、約3,000名が2回の接種を完了しています（10月12日現在）。

対面授業再開により活気が戻ったキャンパスでは、今学期より「コロナ禍における3密を避けたテイクアウトのニーズ」に対応するため、新たにキッチンカーでの昼食やデザート類の提供を実施しています。

また、授業と同様に課外活動についても、同日より新型コロナウイルス感染症防止対策を徹底した団体に対して活動条件を緩和しています。10月14日（木）、15日（金）には、いずれも11:00-14:00の時間でブース形式による各クラブ・サークルの勧誘イベントを開催し、45の団体が参加する予定です（机椅子の消毒、マスクの着用など感染対策を徹底して行います）。

本学は、ウィズコロナ・アフターコロナを見据えつつ、引き続き大学として適切な社会的責任を果たして参ります。

**【取材について】**

受付日時：2021年10月14日（木）、15日（金）※両日ともに12:00-14:00

取材場所：桃山学院大学和泉キャンパス（大阪府和泉市まなび野1番1号）

〈キッチンカーに関する情報は、専用サイト（Instagram）をご確認ください〉

MOMOYAMA KITCHEN PLAZA

[https://www.instagram.com/momoyama\\_kitchen\\_plaza/](https://www.instagram.com/momoyama_kitchen_plaza/)



〈本学の新型コロナウイルス感染防止対策については、大学Webサイトをご覧ください〉

新型コロナウイルス感染症の感染拡大予防マニュアル

<https://www.andrew.ac.jp/newsttopics3/2020/h1026a000000oos0.html>



以上